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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE SECONDAIRE 

 DE L’AUBIER 2024-2025 

 
Province de Québec 
Centre de services scolaire des Navigateurs  
Lévis 
École secondaire de L’Aubier 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 25 mars 2025 à 19h au 
local 2040. 
 
Étaient présents : 
Mme Marie-Josée Pelletier, directrice 
Mme Caroline Pelletier, enseignante 
Mme Angélique Paillé, parent 
Mme Mélanie Cloutier, parent 
Mme Anne-Marie Loiselle, parent 
Mme Aude Forand, élève 
Mme Florence Bonneau, élève 
M. Christian Pelletier, enseignant 
M. Francis G. Lussier, enseignant 
Mme Andréann Gilbert, enseignante 
Mme Stéphanie Therrien, personnel professionnel 
Mme Dina Daher, parent 
Mme Andrée Gilbert, parent 
Mme Sonia Létourneau, personnel de soutien 
Mme Catherine Laflamme, parent 
 
Étaient absents : 
Mme Élise Cloutier, parent 
Mme Nadia Delarosbil, parent 
Mme Viviane Beaulieu, parent 
Mme Blanche Avignon, membre de la communauté 
Mme Natalie Lemieux, enseignante 
 
 
1. Mot de bienvenue 
La rencontre débute à 19h00 
 
2. Légalité de la rencontre 

     Il y a quorum pour la rencontre. 
      
3. Adoption de l’ordre du jour 

 
     Proposé par : Mme Mélanie Cloutier 
       
4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 février 2025 
      
      Proposé par : Mme Florence Bonneau 
      
5. Suivi au procès- verbal 
Retour sur les 117 futurs élèves en Citoyen du Monde secondaire 1 l'an prochain. 

La consultation SEVEC débutera le 2 avril auprès des élèves de l’école et traitera du  

« Portrait de la sécurité et du bien-être à l’école ». 

Mme Angélique Paillé effectue un suivi sur les correctifs apportés au document des critères 
de sélection de la direction d’établissement, celle-ci confirme l’envoi du document au centre 
de services scolaire des Navigateurs. 

 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
École secondaire l’Aubier 
Résolution # C.É.24-25-36 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
École secondaire l’Aubier 
Résolution # C.É.24-25-37 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
6. Décision/Consultation/Information 

6.1 Sorties et activités éducatives complémentaires  

Mme Marie-Josée Pelletier présente la pièce jointe des sorties éducatives proposées par 
l’équipe.  

Campagne de financement CIM2, le 8 avril 2025. Conférence gratuite avec l’organisme 
Mission Corail-Haïti suivie de la confection et de la vente de cônes de jujubes. 

Le total des revenus des ventes sera remis entièrement à cet organisme.   

Le conseil étudiant demande l’approbation des membres du CÉ afin de réaliser l’activité de 
la fête de fin d’année, le midi du 13 juin ; on demande l’extension de 20 minutes avant et 
après la période du dîner.  
  
        Proposé par : M. Francis G.Lussier   

6.2 Grille-matières en adaptation scolaire 

Présentation de la grille-matière en adaptation scolaire pour l’année 2025-2026, elle a été 
proposée et acceptée en assemblée générale des enseignants. 

Modification au niveau de l’éducation physique; ajout 1 période (favoriser de saines 
habitudes de vie, car clientèle qui utilise beaucoup les jeux vidéo). 

Choix musique ou arts (il n'est plus possible de faire des choix semestriels). 

  

       Proposé par : Mme Catherine Laflamme 
 

     6.3 Suivi du plan d’action du projet éducatif 

Mme Marie-Josée Pelletier présente et énumère certaines portions du projet éducatif. 

Un enjeu important est le langage grossier utilisé entre élèves. Le nouveau comité climat 
scolaire tente de mettre en place plusieurs actions et animations qui auront lieu à court et 
à long terme pour les élèves de notre école.   

 

6.4 Uniforme scolaire 2025-2026 

Mme Marie-Josée Pelletier résume la problématique au niveau de la tenue vestimentaire 
des élèves en classe, il est souhaitable d'intégrer une uniformité au niveau du port du haut 
de la tenue vestimentaire. Grande disparité socioéconomique à l’Aubier. Aide à 
l’appartenance à l’école. 

Pour donner suite à des questions sur d’autres écoles de la CSSDN utilisant cette option ; 
Flip Design est retenu comme détaillant. 

Mme Pelletier propose des exemples de types de vêtements avec les tarifs, les couleurs et 
les modèles. 

L’idée de l’uniforme est lancée aux membres du conseil d'établissement, le conseil étudiant 
devra se questionner, la décision devra se prendre lors de la prochaine rencontre le 29 avril 
2025.   

La décision de ce soir est sur la poursuite des démarches et sur la possibilité de mettre en 
place un uniforme à notre école.  
 
Résultats du vote : 
Pour :12  
Contre :3 
 

7. Mot des représentantes des élèves 
Mme Aude Forand revient sur les activités passées de la vie étudiante : 

• 28 février : Journée surprise – Journée ados (les membres du personnel se sont 
habillés en ados). 

• 15 mars : Tournoi final de la saison de la LIS (improvisation). 

• 17 mars : Journée de la Saint-Patrick – Activité organisée par la présidence. 

• 20 mars : Guerre des clans animée par les Maisons des jeunes – Adultes vs élèves 
du conseil étudiant. 

• Retour des prêts de ballons. 
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Mme Florence Bonneau présente les activités à venir : 

• 3 avril : Régionale de Secondaire en spectacle à Montmagny 

• 16 avril : Cabane à sucre et activités de Pâques 

• 23 avril : Représentation de la pièce de théâtre 

8. Mot des représentants des membres du personnel 
M. Lussier présente les activités à venir sur la thématique de Pâques. 

La date du 16 avril 2025 est retenue pour offrir plusieurs types d’activités aux élèves de 

l’école, pendant la période du dîner. 

Mme Stéphanie Therrien nous parle de Forces Avenir 2025.Voici les candidatures 

déposées pour notre école. 

• Élève persévérante : Aelle Esteve Berthuit 

• Élève engagé : Laurent Cusson 

• Projet engagé : Journal étudiant 

• Personnel engagé : Geneviève Patry 

 

9.Mot du représentant au comité de parents 
Mme Dina Daher fait le point et revient sur les interruptions de services aux élèves, aucun 
changement selon les dires du ministère de l’Éducation. 
 

10.Mot de la présidence 
Encouragements de la part de la présidente. 

 
11.Mot de la direction 
Mme Pelletier nous informe des points suivants : 

• Semaine prochaine ; semaine interculturelle. 

• Visite à l’érablière du Cap avec les élèves en francisation,  

• La semaine dernière semaine : présentation de la vidéo de M. Bernard Drainville, 
sur la violence et l’intimidation. 

• Organisation scolaire : augmentation à 6 groupes de régulier secondaires 1  
 
Dans son ensemble un statu quo   

− Profil cheerleading en essoufflement : pas offert en secondaire 1 l’an prochain 

 
12.Questions diverses 
Suggestion de Mme Mélanie Cloutier :  effectuer le tirage d’un crédit auprès de la 
compagnie d’uniforme lors de l’assemblée générale des parents.  
 
13.Levée de l’assemblée : Il est 20 h 50 

 
 Proposé par : Mme Andreann Gilbert 

 


